



Elternverein Winkel

Kinderartikelbörse – Flohmi – Velobörse

Bei wunderbarem Wetter konnte das Märteam auf dem Breitisaalplatz ihren Verpflegungstand aufstellen. Tische und Stühle luden zum Verweilen ein. Die Kinder mit ihren Flohmi Decken machten es sich schon früh auf dem Vorplatz bequem und verkauften allerhand spannendes Spielzeug, Bücher, DVD's und vieles mehr.

Im Foyer fand erstmals eine Velobörse statt. Zum Verkauf standen diverse Trottinets und Kindervelos, Rennräder und Mountainbikes. Ausserdem hatten wir einen Fachmann vor Ort: Herr Meier von Meier's Velowerkstatt Winkel. Die Velobörse war ein grosser Erfolg und wird im nächsten Frühling wieder durchgeführt.



Im Breiti-Saal wurden auf vielen Tischen unzählige Kleidungsstücke präsentiert: Babyartikel, Hosen, Röckli, Jacken, T-Shirt, Trainingsanzüge, Sonnenmützen, Regenjacken und noch vieles mehr an Frühlings- und Sommerbekleidung.



Wir vom Elternverein Winkel bedanken uns herzlich beim OK-Team der Kinderartikelbörse, beim Märteam für die Verpflegung, bei Herrn Meier von Meier's Velowerkstatt, den Flohmi-Kindern, den Helfern und Besuchern.

Save the Date: Herbstmarkt 23. September 2017 und Frühlingsbörse 14. April 2018